

Moderniza equipamiento el Hospital de Traiguén

TE. La reposición de camas clínicas, equipos médicos y mobiliario ya se encuentra operativa y sirve a usuarios de Traiguén y comunas vecinas de la provincia de Malleco.

al
australtemuco.cl

la presencia del gobernador René Saffirio, autoridades de salud, del Consorcio y funcionarios adyuvantes y auxiliares del establecimiento, se realizó una visita al Hospital de Traiguén, Stagno, esto en el proyecto de Reposición de Equipos y Móviles para dicho centro asistencial, iniciativa que permitió el mejoramiento de parqueo de La Araucanía ilones de pesos para la adquisición de 77 camas, 77 velas, 77 mesas de alimentación, de un autoclave mesa, un baño maría, gerador, 10 bombas de agua, además de mobiliario que incluye escritorios, estantería y 28 sillas.

Las adquisiciones ya se han operativas y prestan servicios a los usuarios que provienen principalmente de Traiguén y de comunas vecinas.

ERVICIO
 Gobernador Saffirio destacó la institucional que viene a dar un mejor servicio a la ciudad. "Estoy muy contento porque aquí uno se da cuenta que los recursos de que dispone el Gobierno Regional adquieren sentido solo cuando se transforman en obras que benefician directamente a la comunidad".



LAS NUEVAS ADQUISICIONES YA SE ENCUENTRAN OPERATIVAS Y PRESTANDO SERVICIOS A LOS USUARIOS DEL HOSPITAL, QUE PROVIENEN PRINCIPALMENTE DE TRAIQUÉN Y DE COMUNAS VECINAS.



EL HOSPITAL DE TRAIQUÉN INICIÓ SUS FUNCIONES EN 1952 Y ACTUALMENTE OPERA COMO UN ESTABLECIMIENTO DE MEDIANA COMPLEJIDAD, CON UNA DOTACIÓN CERCANA A LOS 300 PROFESIONALES.

emergencias más complejas, de un total de cuatro, que se está adquiriendo para la región, de tal manera que son apoyos del Gobierno Regional que se pueden apreciar tal vez como apoyos menores, pero que solucionan problemas muy concretos para pacientes y para funcionarios, y para el desarrollo del trabajo de salud en la provincia de Malleco", dijo.

El consejero regional, Elio Gutiérrez, que tienen un equipo que permite atender

bierno Regional para estos adelantos. "Esto es un proyecto que se elaboró bastante rápido. Ahí uno tiene que agradecer a los equipos técnicos del Servicio de Salud Araucanía Norte, que permitió que en poco tiempo este proyecto quedara aprobado técnicamente, y el Consejo Regional rápidamente aprobó los recursos", indicó.

El director del Hospital de Traiguén, Gonzalo Zúñiga Vial, calificó la iniciativa como "una gran noticia" y expresó que "estamos muy contentos, muy felices por

recibir este conjunto de equipamiento, digamos, con un proyecto cercano a 650 millones de pesos y que en la práctica nos ha permitido renovar la totalidad de nuestras camas, muebles de farmacia, equipos para sonda y para distintas unidades. Así que es una gran noticia para nosotros", indicó.

IMPACTO POSITIVO
 Zúñiga agregó que esta inversión fiscal tiene "un impacto inmediatamente positivo", ya que estaban funcionando con unas ca-

mas en mal estado, "no tenían barandas para poder otorgar seguridad a los pacientes, algunos no tenían frenos, muchas de ellas ni siquiera tenían bueno el sistema para posicionarla, para poder levantar el respaldo, las piernas, y eso claramente afecta negativamente a nuestros usuarios y también a nuestros funcionarios, por el sobre esfuerzo para poder entregar una determinada prestación a ellos".

El director del Servicio de Salud Araucanía Norte, Jorge Montes, también destacó la inversión en el establecimiento. "Celebrar estas cosas buenas que pasan y mostrarle a la comunidad que hay un esfuerzo de las autoridades (...) para que resulten mejor las cosas en el ámbito de la salud. El Hospital de Traiguén tenía

una necesidad importante de reponer estos equipos (...) y con

esto se busca que la atención tenga mejor calidad y seguridad para el paciente y estoy feliz que esto se logre", destacó.

Finalmente, María Beltrán Labrín, exfuncionaria del hospital durante 40 años, expresó su alegría por el avance que significa este equipamiento. "Es una alegría grande de ver que hay estas novedades para que nuestros pacientes y adultos mayores que llegan a hospitalizarse tengan una mejor calidad de atención", sostuvo.



Detienen a antisociales tras robo de un triciclo en la Feria Pinto

Un efectivo trabajo de patrullaje preventivo e investigación en terreno permitió a los inspectores municipales de la Dirección de Seguridad Pública (Dipsep) de la Municipalidad de Temuco detener a dos delincuentes y recuperar un triciclo robado desde el interior de una propiedad ubicada en Av. Balmaceda del sector de Feria Pinto.

En el marco de los controles de recuperación de espacios públicos, personal de la Dipsep incautó un triciclo que transportaba mil choclos, el cual fue abandonado en la vía pública. El medio de transporte fue trasladado a una dependencia, mientras se realizaban los trámites correspondientes para ponerlo a disposición del Primer Juzgado de Policía Local (PJPL) de Temuco, instancia que debía resolver su destino.

Sin embargo, durante las últimas horas, al momento de preparar su traslado al PJPL, el triciclo no fue encontrado en el lugar, activándose de inmediato diligencias internas para esclarecer lo ocurrido. La revisión de cámaras de seguridad del sector resultó clave, permitiendo establecer que la especie había sido sustraída por dos sujetos, quienes fueron rápidamente identificados por los funcionarios municipales.

DILIGENCIAS

Con estos antecedentes, los inspectores municipales iniciaron un operativo de búsqueda que permitió, en una hora, detener a ambos individuos en flagrancia, aproximadamente una hora después, en el mismo sector. Al ser entrevistados, inicialmente negaron su participación en el robo, pero tras ser confrontados con los registros audiovisuales, reconocieron la autoría del delito y confesaron que el triciclo se encontraba oculto en su domicilio, ubicado en el macrosector Santa Rosa.

C3 C3